
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist auf die unter TOP 34.1 ergänzte Mitteilungsvorlage 
zur Erweiterung des Landesamtes für Ausländerangelegenheiten im Haart 148 hin. 
Er führt aus, dass die Zahl der Flüchtlinge in 2014 deutlich gestiegen sei. Auch für 2015 sei 
mit ähnlichen Zahlen zu rechnen. Um den Flüchtlingen zu helfen, sei der Ausbau von Kapazi-
täten in der Einrichtung dringend geboten. 
Das Vorhaben, an der Westfläche der ehemaligen Kaserne ein Wohngebiet zu errichten, 
würde nicht tangiert. 
 
Ferner verliest Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras eine Pressemitteilung zum Ausbau der 
Schleusau. Bei den Arbeiten wurden in dem Schutzanstrich der Betonschale, in der die 
Schleusau verläuft, Schadstoffe (PAK) festgestellt. Das Betonmaterial müsse deshalb als 
Sondermüll entsorgt werden. Die Arbeiten werden sich daher verzögern. Eine Gefährdung 
von Personen und eine Gefährdung des Grundwassers seien nicht gegeben. 
 


